



## Medienmitteilung

der Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn  
vom 14. März 2011/hb

### **Energiestadt Solothurn: gute Fahrt mit den neuen Mietvelos der Velostation!**

**Die Energiestadt Solothurn fördert das Velofahren in der Stadt mit grosser Initiative und Engagement.**

Ein Meilenstein war die Eröffnung der neuen Velostation in der Bahnstufunterführung im Mai 2010. Neu stehen dem Kunden an der Velostation Solothurn vier Mietvelos zur Kurzzeitbenützung gegen ein kleines Entgelt zur Verfügung. Die Velos werden an der Velostation Solothurn bezogen und zurückgegeben. Dieses Angebot kam durch eine Zusammenarbeit zwischen der Energiestadt Solothurn, der Firma Prowork (Velostation) und Rent a Bike zustande. Es unterscheidet sich durch die kürzere Mietdauer und den niedrigeren Preis vom bestehenden auf den Tagestourismus ausgerichteten Rent a Bike-Angebot.

Und nun wünscht die Energiestadt Solothurn allen gute Fahrt im 2011 mit den Mietvelos der Velostation!

#### **Weitere Informationen**

Daniel Laubscher, Chef Stadtplanung / 032 626 92 90 / [daniel.laubscher@solothurn.ch](mailto:daniel.laubscher@solothurn.ch)  
Velostation Solothurn / 032 621 45 64 / [velostation@prowork.ch](mailto:velostation@prowork.ch)

Freundliche Grüsse

**STADT SOLOTHURN**

Hansjörg Boll

Stadtschreiber

**Stadtpräsidium • Stadtkanzlei**

Baselstrasse 7 • Postfach 460 • 4502 Solothurn • Fax 032 626 92 07 • [www.stadt-solothurn.ch](http://www.stadt-solothurn.ch)  
Stadtpräsidium • Tel. 032 626 92 01 • [kurt.fluri@solothurn.ch](mailto:kurt.fluri@solothurn.ch) • Stadtkanzlei • Tel. 032 626 92 05 • [hansjoerg.boll@solothurn.ch](mailto:hansjoerg.boll@solothurn.ch)